



CERCLE GENEVOIS D'ARCHÉOLOGIE

CONFÉRENCE

MARDI 17 mai 2022

19H00, Uni-Mail salle M S150

L'archéologie au Musée

Reconstitution et interprétation d'une trouvaille ancienne : l'exemple du trésor de Dombresson (NE)

Par Gilles Perret, Archéologue, numismate et conservateur des monnaies et médailles au Musée d'art et d'histoire depuis 2019

Comment reconstituer la composition d'un trésor monétaire mis au jour il y a presque deux siècles ? Quelles monnaies ont réellement appartenu à cet ensemble et quelles autres lui ont été rattachées par méconnaissance du fait de la renommée de la trouvaille ?

Et que peut-on dire aujourd'hui d'une si vieille découverte ? Privé d'un contexte sûr et fiable, l'objet archéologique est-il encore apte à nourrir la réflexion scientifique et si oui, comment et dans quelles limites ?



Illustration : En 1825, a-t-on voulu dissimuler cette belle monnaie d'or aux autorités ?

Toute personne que le sujet intéresse est cordialement invitée.